

附属函館中 プログラミング授業

U-16競技を体験

3年技術 対戦型ゲームに挑戦

[函館発道教育大学附属國體中学校(中村吉秀校長)]は20日、3年生技術科の授業でU-16プログラミングコンテストの競技に触れる学習を行った。旭川市内のプログラミングスクール

生徒が大会で扱う対戦型のゲームに挑戦。プログラミングを作成する楽しさを味わった。

（佛アクロボルティング
ス取締役）ら3人が講師を務めた。

【函館発】上磯高校（藤井浩之校長）は20日、北斗市総合文化センターかなづひろばで同校の存続に関する検討協議会を開いた。北斗市や函館市の教育関係者、PTAなど50人が参加。生徒数の減少が続き、存続が危ぶまれている同校の魅力

化に向け、藤井校長や北斗市教委の水田裕教育長らが地域住民や道徳委、中学校関係者に協力を求めた。

度を上げたい」と力を込めた。



「グ要素がある」とを学んでい
る。

下村さんは「ルールを知り、確にプロクラムを研究する」とやバグをなくすことを「がけることが大切」と述べ、柔軟なプロクラムを開発する楽しさを説明。

ムの動きを完成させ、「宝石」を集めれる15段階の「石」を体験させた。

回校では、こうした外部人材を様々な教科に招き、授業を実施している。技術科では前年度、公立はこだて未来大学の学生や函館市内のロボット・プログラミングスクールの職員が講師を務めた。

技術・家庭科担当の村上浩平教諭は「様々な専門家に触れる機会を増やすことで、生徒が刺激を受け、学びや進路選択の視野が広がる」と強調。「今後は1・2年生の授業でも学習機会を広めていきたい」と話す。